



## LETTRE D'INFORMATION

### Objet : connectivité Ethernet de nouveau disponible sur les iCombi Pro

Nous vous avons récemment informé de la connectivité Ethernet temporairement limitée dans les livraisons de notre iCombi Pro. Nous avons le plaisir de vous informer aujourd'hui que depuis le 17 juin 2021, nous équipons à nouveau tous les iCombi Pro d'une interface Ethernet en standard. Cela signifie que le système de cuisson peut être connecté à un réseau et/ou à Internet via Wifi ou via Ethernet (LAN) comme auparavant. Un bon moyen de tirer le meilleur parti de l'iCombi en utilisant ConnectedCooking.

Comme annoncé, nous commencerons à échanger l'interface pour les unités sans connectivité LAN à partir de juillet 2021, si les clients le souhaitent. Un bon correspondant est joint aux unités concernées. Le site internet d'enregistrement de la demande d'échange ([rational-online.com/exchangelan](http://rational-online.com/exchangelan)) restera bien entendu en place. Les clients utilisateurs pourront choisir d'en faire la demande directement auprès de vous.

Si vous avez des questions ou souhaitez plus d'informations, vos interlocuteurs habituels restent à votre disposition.

Veith Adelmann  
Directeur Général  
RATIONAL France SAS